



## Síntesis de medios

17 de septiembre de 2022

### Primeras Planas

Golpea crimen a industria solar  
Fuerzas Armadas y Guardia, bajo el poder Civil: Sedena  
Morena batalla para amarrar reforma del PRI  
AMLO se va contra ONU y OTÁN por Ucrania  
Fuerzas armadas refrendan sujeción total al poder civil  
En estreno de GN, Sedena refrenda sujeción a poder civil del Ejecutivo  
Dedican desfile a la Guardia  
Deshuesadero

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Columna El Caballito: Festejo en paz

Si alguien puede presumir de buenos resultados tras los festejos patrios es el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, pues luego de que más de 130 mil personas acudieron al Zócalo para presenciar el Grito de Independencia y el concierto de Los Tigres del Norte, y 300 mil disfrutaron del desfile militar, no hubo incidentes de gravedad que lamentar. [El Universal](#)

#### Decomisan una tonelada de autopartes

Efectivos de la **SSC**, en coordinación con personal de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), cumplieron una orden de cateo en un inmueble localizado en la alcaldía Iztapalapa, donde se aseguraron una tonelada de diferentes autopartes y placas de circulación con reporte de robo activo. La acción se llevó a cabo como respuesta a varias denuncias ciudadanas, las cuales indicaban que en un predio localizado en la calle Camino a Tlaltenco, colonia La Polvorilla, se almacenaban autopartes de procedencia ilícita. [La Prensa](#) / [Basta](#)

#### Blindan Clásico con 2500 uniformados

Para el duelo entre América y Guadalajara en la capital del país, se contará con más de 2,500 elementos, entre **Policía Auxiliar**, Seguridad Privada, servicios médicos, Protección Civil y supervisores para la aplicación de los operativos dentro y en la periferia del Estadio Azteca. El acceso al grupo de animación visitante no estará permitido en esta ocasión. [Esto](#) / [La Jornada](#)

#### Caen 2 presuntos narcomenudistas en la Chinampac

Dos hombres posiblemente responsables de la compra, venta y distribución de narcóticos en calles de la colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa, fueron detenidos por elementos de la **SSC** luego de una denuncia ciudadana. De acuerdo con las indagatorias, los detenidos podrían estar relacionados con una célula delictiva dedicada a los delitos de extorsión, cobro de piso y homicidio, así como de compra, venta y distribución de posibles narcóticas. [La Prensa](#)

#### Militares arrancan suspiros

Aunque este año la protagonista fue la Guardia Nacional, quienes acudieron a ver el desfile militar conmemorativo del 212 aniversario del inicio de la Independencia de México fueron para admirar a los cadetes de la Sedena, Marina, los tanques y hasta los binomios caninos encargados de las operaciones de rescate en desastres naturales. El resguardo estuvo a cargo de cadetes de la Universidad de la Policía de la **SSC**. [Excélsior](#)

#### Protestan por los desaparecidos

Por la mañana del 15 de septiembre, dos personas del colectivo integrado por familiares de desaparecidos de todo el país, pero principalmente de Guanajuato, escalaron el monumento en Paseo de la Reforma para



## Síntesis de medios

17 de septiembre de 2022

desplegar una gran manta con el mensaje: “16 años de impunidad militar, no al golpe militar”. Al inicio de la acción, **policías** que se encontraban en la zona intentaron frenar a los manifestantes, pero integrantes del colectivo y de la brigada lograron hacer una valla para las personas que subían. [La Prensa](#)

### En su nueva etapa bajo tutela de la Sedena, la GN abrió la parada

El Gobierno capitalino reportó saldo blanco y la asistencia de 300 mil personas al desfile militar. En un comunicado detalló que la **SSC** desplegó **2 mil 900 policías** y 110 vehículos para garantizar la seguridad de los asistentes. [La Jornada](#) / [Excélsior](#)

### Pasan la celebración en el Torito 70 personas

Por lo menos 70 personas fueron remitidas al Torito por pasar los límites permitidos de alcohol en la sangre durante estas fiestas patrias. El Gobierno de la Ciudad de México informó que las festividades se desarrollaron con tranquilidad, sin incidentes y con saldo blanco. La **SSC** desplegó 2 mil 900 policías y 110 vehículos para garantizar la seguridad de la población que acudió al desfile militar. Personal del **ERUM** trasladó a una persona por posible fractura. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [La Jornada](#) / [Uno más Uno](#)

### Se desborda comercio ambulante

El director general de Programas de Alcaldías y Ordenamiento de la Vía Pública en la Subsecretaría de Programas de Alcaldías del Gobierno capitalino, Ricardo Jaral Fernández, informó que se detectó la presencia de 500 comerciantes informales este 15 y 16 de septiembre en calles aledañas al Centro Histórico, situación que está prohibida, aunque no habrá sanciones. El funcionario explicó que el objetivo fue, más que retirarlo, contener el ambulante y mantener libres los accesos y puntos de mayor aglomeración en el Zócalo. Detalló que en los operativos participaron 75 personas de la subsecretaría y más de 150 elementos de la **Policía Auxiliar**. [El Universal](#)

### Grito en Cuajimalpa

Tras dos años de pandemia y luego de dejar de realizar eventos masivos, el titular de la alcaldía Cuajimalpa, Adrián Rubalcava Suárez, encabezó la ceremonia cívica conmemorativa por el 212 aniversario del grito de Independencia de México. El **operativo de seguridad** reportó saldo blanco. [El Heraldo de México](#)

### Advierten de nueva extorsión La Valija del Tesoro

La **Policía cibernética** da a conocer cómo opera este método de fraude en la CDMX. Detectó que ciberdelincuentes buscan enganchar a las personas haciéndoles creer que un familiar tiene una maleta con productos electrónicos retenida en aduanas o en una paquetería, por lo que deben realizar un depósito de al menos mil pesos. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

## Policiaco

### Motociclistas golpean a policías de Tláhuac que atendieron un accidente

Un incidente vial entre particulares generó un enfrentamiento entre policías de la **SSC** y un grupo de habitantes del poblado San Francisco Tlaltenco, en la alcaldía Tláhuac, el cual sometió y golpeó a los uniformados, quienes fueron obligados a retirarse. [La Jornada](#)

### Por las tranzas de su mujer

Cuando se dirigían a celebrar la Independencia con su familia a bordo de un taxi, un hombre y su esposa fueron interceptados por dos sujetos en la avenida Javier Rojo Gómez. El joven intentó correr, pero fue asesinado a tiros y quedó tirado en la banqueta. Un familiar de la víctima le dijo a la Policía que era culpa de la mujer porque hacía fraudes ofreciendo plazas en el gobierno. [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

17 de septiembre de 2022

### A don Charlie sí se le para...

Un hombre, conocido como Don Charlie, murió a bordo de una camioneta de carga donde pasaba las noches. Vecinos de la colonia Campamento 2 de Octubre, en Iztacalco, solicitaron el apoyo de paramédicos al ver que no despertaba. Los primeros reportes señalan que aparentemente sufrió un infarto. Policías acordonaron la camioneta. [Metro](#)

### Justicia

#### Damnificados de Tlalpan 550 protestan por lento arreglo de sus departamentos

José René Rivas, integrante del Movimiento de Unidad y Encuentro Vecinal, informó que se realizará una reunión de residentes a las 16 horas del lunes, en la cual exigirán a las autoridades de esa alcaldía que se detengan las construcciones irregulares y se sancione a los responsables. En entrevista, lamentó que el temblor de hace un lustro demostrara que “la corrupción mata, nos quitó vidas de inocentes y cambió las vidas de familias”, por lo que exigirán a la Fiscalía General de Justicia que “siga investigando hasta detener a todos los funcionarios corruptos”. [La Jornada](#)

#### Abaten a asaltante; otros dos huyen

Un presunto asaltante fue asesinado a balazos, luego de que pistola en mano, en complicidad con otros dos sujetos que se dieron a la fuga, trató de robarle su camioneta a una mujer que sin que lo supiera, era elemento de la Policía de Investigación de la Ciudad de México. [La Prensa](#)

### Imagen Destacada



OPERATIVO EN IZTAPALAPA

## Decomisan una tonelada de autopartes

